



## Erste Wintergrüße in Tirol

Der Herbst ist da: nass, kalt und mit den ersten Schneeflocken auf unter 1000 Metern Seehöhe. Eine Kaltfront brachte in den vergangenen Stunden auf den Bergen einigen Neuschnee. Manfred Spatzier von Ubimet: „In höheren Lagen, wie etwa am Arlberg, summierte es sich auf rund 20 Zentimeter.“ Das bedeutet: gelegene Passstraßen für einige Autofahrer eine unliebsame Sache. Doch nach der schlechten Nach-

richt kommt gleich eine gute. Denn heute Dienstag geht es schon wieder mit den Temperaturen langsam bergauf – und bis zum Nationalfeiertag wird es wieder schön. „Der Donnerstag eignet sich somit perfekt für eine ausgedehnte Wanderung durch die herbstliche Natur“, sagt Spatzier und verweist auf 2 Grad, die dann stellenweise möglich sein sollten. Doch auch diese Phase h – und die könnte erneut Schnee bringen.

Foto: Olympiaregion S